
 

 

５月の行事予定 （★はスクールカウンセラーの来校日です。） 

日 曜 朝 予定 時程 ★ 

1 木  安全指導 視力（4年）   

2 金  視力（3年） 離任式（5校時）   

3 土  憲法記念日   

4 日  みどりの日   

5 月  こどもの日   

6 火  
振替休日 

げんきいっぱい週間(始） 
  

7 水  視力（2年） 〈5B〉  

8 木  視力（1年）   

9 金  遠足（5年） 内科（2・4年）   

10 土     

11 日  げんきいっぱい週間（終）   

12 月  視力（未検査者） 委員会②   

13 火 朝会 
内科（1・6 年）5h 授業開始（1

年）自転車安全教室（3年・34h） 
 ★ 

14 水   〈5B〉  

15 木  耳鼻科（全）   

16 金  遠足予備日（5年）   

17 土  

土曜学校公開（1～3校時） 

セーフティ教室 

引き渡し訓練（4校時） 

  

18 日     

19 月  クラブ② 色覚（2年）   

20 火 集会 遠足（3・4年）  ★ 

21 水  尿検査2次 〈5B〉  

22 木  眼科（全） たてわり班遊び   

23 金     

24 土     

25 日     

26 月  クラブ③   

27 火 集会 
尿検査2次（予備） 

水道キャラバン（4年56h） 
 ★ 

28 水  遠足予備日（3・4年） 〈5B〉  

29 木  体力テスト１日目   

30 金  体力テスト２日目   

31 土     

70周年の後に続くもの 

教務主幹  堀内 延高 

 

 新年度が始まって約1か月。穏やかな気候の

下、谷戸小学校の子どもたちは落ち着いて学校

生活を送る様子が見られます。幸先よくスター

トを切ることができたのは、ご家庭でお子さん

の話を聞いていただいたり、時にはアドバイス

を送ってくださったりしているバックアップが

あってのことだと思います。お気づきの点やご

不明なことがありましたら、担任をはじめ学校

まで何なりとお知らせください。 

さて、昨年度は本校の 70 周年にあたり、年

間を通してお祝いムードに盛り上がりました。

周年記念の式典や集会、またそれを冠した体育

発表会や音楽会など、様々な行事が行われまし

た。その後に続く今年度、子どもたちはどのよ

うな谷戸小学校を創っていくのでしょうか。 

先日、本校では「1 年生を迎える会」があり

ました。新しく入ってきた1年生は、この日か

ら本格的にやとっこの仲間入りです。この会の

中で行われた「谷戸小クイズ」で、「谷戸小は始

まってから何年でしょう？」という問題があり

ました。するとすかさず上級生から「71年！」

との声（1年生に向けたクイズでしたが…）。ま

た、その後のゲームコーナーでは「谷戸小“お

馴染みの”『3時のおやつ』です」と紹介があり、

どの子も楽しそうにゲームを楽しんでいまし

た。こうした場面から、異学年交流や集会で他

学年と共に活動する経験が十分に根付いている

ことを実感します。子どもたち一人一人が明る

い表情で 1 年生をお祝いし、1 年生も安心した

表情で堂々とお礼の言葉を発表していました。 

この生き生きとした子どもたちのパワーこ

そ、谷戸小学校の原動力です。大きな節目を終

えた 2025 年、新しい方法も随時取り入れなが

ら、みんなで学校を盛り上げていきたいと考え

ています。谷戸小学校の教職員も一丸となって

子どもたちを支えていきます。 

 
🎏５月の生活目標🎏  「友だちと仲よくしよう」 

新しいクラスになって、新しい出会いがありました。勇気を出してクラスの新しい友達に声をかけてみよう。 

西東京市立谷戸小学校 校長 伊藤 正明 

 

子どもの やる気を 育てます！

令和７年 ４月 日 Ｎｏ． 

やっとマン 
もやっとマン 

令和７年 ４月３０日 Ｎｏ．591 



転出教職員からのメッセージ 
 谷戸小学校の素晴らしいところは、子ども達がとても素直

だということ、教職員の皆さんがとても熱心だということ、

そして、保護者や地域の皆さんがとても温かいということで

した。春になる度に、河津桜はもう咲いたかな？河津桜が散

ってしまう頃には、ソメイヨシノは満開かな？と懐かしく谷

戸小学校の事を思い出すことでしょう。3年間本当にお世話

になりました。あリがとうございました。  

 池田 道  

休み時間に緑の校庭で元気に遊ぶ子どもたちに多くの

元気をもらいました。たてわり班遊びや、集会では、低

学年に声掛けする高学年の優しさに多くの感動をもらい

ました。芝の整備や行事に快くお手伝いして下さった保

護者・地域の皆様に多くのパワーをいただきました。谷

戸小と子どもたちの未来を心から応援しています。          

原沢 敏恵 

5年間ありがとうございました。保護者の皆様、地域の皆

様に支えていただきながら、子どもたちと充実した日々を過

ごすことができました。いこいの森公園へ続く道に咲く桜の

花を見ながら温かな気持ちでスタートした谷戸小での日々

は、子どもたちの元気な声、輝く笑顔、熱中する姿に溢れた

幸せなものでした。また、「せせらぎ」でじっくりと子ども

たちと関われたことも私のとても大切な思い出です。またい

つかどこかで会える日を楽しみにしています。  

山田 真幸 

 谷戸小学校の門を初めてくぐった日、育休復帰の不安

と新天地での出会いにドキドキして、胸が張り裂けそう

だったのを思い出します。でも、出会ったやとっこたち

は、人懐こくて、笑顔がとてもステキで、私の心に温か

な明かりを灯してくれました。授業、休み時間、音楽会、

一緒に過ごした時間は、どれも心の栄養になりました。

やとっこたち、保護者・地域の皆様、６年間、ありがと

うございました。 ♪ ♬ ♪ 🌸 ♪ ♬ 

      小野関 真梨奈 

授業での活発な交流、休み時間の鬼ごっこやドッジボー

ル、一人一人が力を発揮し皆で支え合いながら成功させた行

事など、全てが私にとってかけがえのないものです。そして、

その全てが「人と関わること」の大切さを教えてくれました。

やとっ子の皆さん、これからも友達や先生、家族、地域、た

くさんの人と関わりながら成長していってください。谷戸小

学校の皆さんや保護者の皆様と出会えてとても幸せでした。

６年間、本当にありがとうございました。 

岸田 晨雄 

谷戸小学校では事務職員として４年間お世話になりま

した。きれいな芝生やたくさんの自然に囲まれて楽し

くお仕事をさせていただきました。感謝の気持ちでい

っぱいです。異動先の中原小学校でも、谷戸小学校で

の経験を活かしていきたいと思います。 

ありがとうございました。 

🌷   🌷   🌷         高橋 和恵 

3年間お世話になりました。週1日と短い時間でしたが、

大変有意義に過ごさせていただきました。 

子供達、保護者の皆様、職員の皆様に感謝申し上げます。

ありがとうございました。 

平杉 康孝 

６年間、谷戸小学校の皆さんの成長をそばで見守る

ことができ、大変楽しく、思い出深い日々でした。保

護者や地域の皆様にも温かく支えていただき感謝して

います。谷戸小を離れるのはさみしいですが、次の学

校でも新しい出会いを大切にしていきたいと思いま

す。本当にありがとうございました。 

🌸 🍀 🌸 🍀  安田   悠 

昨年度２年３組のサポートを中心に勤務した諸岡です。２

年３組の子ども達の大縄跳びや九九の学習など、自分もチャ

レンジしながら、友達のチャレンジを応援する姿にうれしく

なりました。また、５年生が、「食品ロスをなくす」という

地球的な課題を、学校の中で、さらに地域のお店で、そして

身近な残菜を自分たちの力で生かしておいしく食する活動

と、継続して探究していくすばらしい学びの姿を半年の間、

見せていただきました。芝生と桜の学校の発展を祈ります。 

諸岡 浩  

 

谷戸小のために、今までありがとうございました。 

これからもますますのご活躍をお祈りしています。



転入教職員からのメッセージ 
 

 はじめまして。今年度より谷戸小学校副校長になりました

鎌田 桂輔（かまた けいすけ）と申します。谷戸小学校の

恵まれた環境と、元気な子供たちに日々パワーをもらってい

ます。谷戸小学校のことをもっと知っていって、子供たちの

ために力を尽くしていきます。どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

鎌田 桂輔 

市内栄小学校より異動して参りました山口絵里（や

まぐち えり）と申します。子どもたちが学ぶことの

楽しさを感じ、笑顔いっぱいで登校できるように務め

てまいります。一緒に学ぶ姿勢を大事にしていきたい

です。どうぞよろしくお願いいたします。 

                 山口 絵里 

市内のけやき小学校から異動してまいりました、 

久地浦 邦弘（くじうら くにひろ）と申します。毎日休み

時間に谷戸小の緑の芝生の上で子どもたちと一緒に遊ぶと

清々しい気持ちになります。お気に入りの場所の１つになり

ました。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

久地浦 邦弘 

はじめまして。東久留米市立第六小学校から赴任して

きました、城戸 修（きど おさむ）と申します。楽し

い学習に努めながら子供たちとともに成長していきた

いと思っています。どうぞ、よろしくお願いいたします。 

城戸 修     

 練馬区立大泉第三小学校より参りました、長沼映子（なが

ぬま えいこ）と申します。谷戸小学校の子供たちが、楽し

く力をつけられるように授業を改善、工夫していきたいと思

います。笑顔あふれるように一人ひとりを大切にしていきま

す。どうぞよろしくお願いいたします。               

長沼 映子  

 今年度、岡山県より西東京市に引っ越してきました。

新採用教員の鶴田 駿平（つるた しゅんぺい）と申し

ます。授業や活動では「できた」「楽しい」を大切にし

ます。子どもたちの成長に貢献できるよう日々頑張って 

まいります。よろしくお願いいたします。  

                   鶴田 駿平         

今年度から新規採用で教員になりました。せせらぎ教室の

市野 優花（いちの ゆうか）と申します。子どもたちのや

る気を大切に、できることを少しずつ増やしていけたらと思

います。どうぞよろしくお願いいたします。 

市野 優花 

市内東小学校から異動してまいりました。綺麗な芝生

のある谷戸小学校で働くことができて、とてもうれしい

です。普段は事務室で仕事をしていますが、どうぞよろ

しくお願いいたします。 

                  富田 尚子 

私は市内の田無第一中学校で退職し、その後非常勤教員と

して管理職の経営支援や初任者の育成支援など10年目にな

ります。小学校へ異動したのは、初任の小中併設校へ赴任し

た以来です。 

 本校は自然環境に恵まれて子供たちが学習できることは

大変素晴らしいと感じています。よろしくお願いします。 

土谷 義朗   

こんにちは。私は昨年、田無第二中学校の通級教室の

先生をしていました。今年度は谷戸小でせせらぎ教室の

先生として働きます。子ども達が「わかった。」「できた。」

と感じることができるような活動を取り入れていきま

す。今年度よろしくお願いします。 

城間 盛大（しろま もりひろ） 

 谷戸小学校のみなさん、こんにちは。東伏見小学校から来

ました、稲生 里穂（いのう りほ）です。 

 谷戸小学校のみんなと楽しく学校生活が送れたらいいな

と思います。 

どうぞよろしくお願いします。 

稲生 里穂 

今年度せせらぎ教室の時間講師として、火曜日と水曜

日に一緒に勉強することになりました。生まれも育ちも

西東京市なので、愛着のある場所でお仕事ができること

をとてもうれしく思っています。自信をもって学校生活

が送ることができるよう子どもたちを支援していきた

いと思います。よろしくお願いします。 

森谷 恵美子 

四月より、4年生と5年生の一部のクラスの国語を担当す

ることになりました。 

私は車いすで生活している子たちが通う学校にずっと勤

務していました。ある日、自分も車いすに座り続けて一日過

ごしてみました。その大変なことといったら…。頭の中では

わかっているつもりでも実際に体験してみるとわからない

ことってたくさんあると思いました。みなさんとそんなふう

に勉強していきたいですね。 

立松 久宜  

 スクールカウンセラーの中川真由美です。火曜日にき

ています。学校のこと、地域のことを知るのが楽しみで

す。 

 樹木に囲まれ、芝の緑が美しい学校で、楽しく充実し

た生活が送れるように伴走したいと思っています 

どうぞよろしくお願いいたします。 

中川 真由美 



 

 

 

 

 

 

今年度は、５月１７日、９月２７日（道徳授業地区公開講座）、１０月１１日（体育発表会）、１１月２２日（展覧会）、

２月２８日の土曜授業公開が計画されています。 

 土曜授業の公開は、お子さんの授業中の様子を見ていただくだけでなく、子どもたち同士のやりとりや学校の取組を

ご覧いただく機会としています。新型コロナウイルスやインフルエンザ、その他の感染症の対応は緩和されております

が、ご家庭ごとに予防対策のご協力をお願いいたします。 

 なお、９月には道徳授業に関する懇談会も予定しております。学習の様子をご覧いただくとともに、それぞれの会に

ご参加いただきますようお願いいたします。 

 

土曜公開について 

 

 

いよいよ１年生を迎え入れ、全校の子どもたちがそろ

いました。２年生から６年生の子どもたちは１年生のた

めにプレゼントの用意を約束したり、谷戸小に関わるク

イズを出したりしてお祝いをしました。 

 この日から１年生も休み時間に元気に校庭に出て遊

び始めました。１年生はまだまだ知らないことがたくさ

んあるので、上級生の子どもたちみんなで優しく１年生

の世話をしていきたいと思います。 

 

 

 

 

1年生を迎える会 

※学校便り等に掲載する写真について※ 

個人情報保護の観点から、後ろ姿の写真を使ったり、明瞭な写真の掲載を控えたりしています。ご理解いただきます

よう、よろしくお願いいたします。学校内での活動の雰囲気を感じ取っていただけたら幸いです。 

 

谷戸小の青少年健全育成会の名前でもある「メタセコイア」は 

私たちの名前の由来でもあります。 

実は、谷戸小にもメタセコイアの木が生えているんですよ。 

探してみてくださいね！ 

 

 

 「消防車さわりたい！」「早く描きたい！」「消防士さ

んと話せるの！？」消防車・救急車が校庭に入って来る

と、子どもたちは大興奮でした。 

 本来は、外に出てシートを敷いて、間近で描く予定で

したが、あいにくの雨により教室の中で写生会を行いま

した。外に出られなくても、「ここに蛇口がある！」「な

んでここにライトがついているんだろう！？」等、様々

なことに気付きながら楽しそうに描く子どもの姿が見

られました。 

消防写生会（２年） 

メタセくん   メタセちゃん 


